

DU langues et civilisations
anglais/espagnol

FACULTÉ JEAN MONNET,
SCEAUX

UNIVERSITÉ PARIS-SACLAY



FASCICULE
ALCAE 2023-2024

Avant de commencer à t'effrayer sur toute la charge de travail qui t'attend (mais non relax, le DU c'est vraiment easy tu vas voir), nous voudrions te féliciter pour ton admission dans cette formation sélective !

Bon, on ne va pas te mentir, tu as du pain sur la planche car tu vas devoir gérer les cours de droit ET de langues. Mais franchement, avec un peu d'organisation et un brin de rigueur, c'est largement faisable.

Au niveau des cours :

- **3h d'anglais**
- **3h d'espagnol**
- **1h30 d'histoire des institutions du Royaume-Uni et des Etats-Unis**



Et puis le DU, c'est certes un deuxième diplôme à côté de la licence de droit, mais c'est surtout une classe qui se suit pendant 2 belles années et qui permet de belles rencontres.

Les + de cette formation :

- Sur le CV, une maîtrise des langues et le témoignage d'un étudiant en droit qui n'a pas peur du travail
- Une préparation sereine pour un potentiel départ en ERASMUS
- Une passerelle vers une carrière de juriste-linguiste



La faculté Jean Monnet de Sceaux

Did you know ?

Le DU te donne droit à la dispense de 2 matières de droit : introduction historique au droit (au S1) et histoire politique & constitutionnelle contemporaine (au S2).

Fondée en 2015 par des étudiants en droit, l'association ALCAE a pour but de renforcer les liens entre étudiants appartenant au DU anglais/espagnol et de faciliter l'accueil et l'intégration des nouveaux étudiants en promouvant entraide et bienveillance.

Le bureau n'a eu de cesse d'évoluer au fil des années, comptant parmi ses membres autant des étudiants de première année que de niveau master.



RETOUR SUR QUELQUES ÉVÈNEMENTS



D'une soirée sur une péniche à une journée au parc Astérix, en passant par une soirée dans un bar avec combats de sumo à volonté (oui oui, vous avez bien lu)



Président d'ALCAE pour la deuxième année consécutive, on vous présente Julian, étudiant en L3 droit privé. Pianiste et chanteur à ses heures perdues, vous pouvez compter sur sa créativité pour vous organiser des événements toujours plus qualitatifs. Ce qui le caractérise surtout, c'est son humour et sa bienveillance : il sera toujours là si vous avez besoin d'un petit coup de boost. Ah, oui, une dernière chose (mais ça, faut pas le dire trop fort sinon ses chevilles enflent un peu), il est le lauréat Lysias 2023 🏆.

Elle, c'est Jeanne. Étudiante en L3 droit privé et vice présidente de Sceaux pour la deuxième année consécutive, elle est la cheffe de l'organisation. Elle est pétillante, toujours souriante, le coeur sur la main (et toujours à la recherche du prochain potain !!). Elle a fait bac S et aime Peaky Blinders, ce qui fait d'elle une demoiselle très cultivée. Si vous la cherchez, vous la trouverez à la cafétéria pour son 56ème café de la journée, à regarder des Tiktok de Cillian Murphy !



Place à Kate, devenue secrétaire générale pour cette nouvelle année après avoir occupé le pôle communication l'an dernier. Étudiante en L2, elle se distingue par sa double nationalité : française et anglaise du sud. Et comme tout bébé juriste qui se respecte, elle est montée à Paris réaliser son rêve de porter une robe d'avocat. En tout cas, elle échangera volontiers le pastis pour le café pour bien commencer cette année et elle a hâte de vous rencontrer !

Et enfin voici Charlotte ! Elle redouble sa L1, alors elle est dans le même bateau que vous. Pôle communication l'an dernier et trésorière cette année, elle sait monter les échelons. Dévouée, drôle, souriante et musicienne, Charlotte sera là pour vous accompagner et vous dénicher les meilleures soirées. Mais, il faut l'avouer, elle a tendance à passer le social avant les cours... petit penchant pour les jeux vidéos, les séances d'impro et les soirées entre amis. Mais elle est très à l'écoute alors si besoin de conseils, foncez la voir !





L'année dernière, l'évènement phare de l'association a été le **bal de promo de fin d'année**. Ça n'avait jamais été organisé jusqu'à présent donc on a voulu innover, et ça a été un vrai succès !! On s'est beaucoup donné pour l'organiser et franchement ça en valait la peine !

À côté du bal de promo, on avait aussi organisé une soirée pour l'évènement que l'asso célèbre chaque année, "**El Dia de los Muertos**", mais il est tombé à l'eau à cause de problèmes administratifs indépendants de notre volonté...Mais cette année, TOUT EST SOUS CONTRÔLE.



QUELQUES PROJETS AUXQUELS TU PEUX T'ATTENDRE CETTE ANNÉE...



Des pulls de promo

Un nouveau bal de promo



yearbook

Un yearbook

Une conférence avec des anciens étudiants du DU



Et bien plus encore...

On termine ce petit livret d'accueil sur nos encouragements pour cette nouvelle année. C'est une nouvelle étape de votre vie qui s'ouvre à vous et de merveilleuses choses vous attendent.

En tout cas, la porte du bureau d'ALCAE sera toujours ouverte si vous avez besoin de quoi que ce soit.

Et profitez, ces années font partie des plus belles. Etudiez, certes, mais sortez aussi, faites des rencontres, amusez vous, vous verrez que le temps passe très vite ici.



Et n'oubliez pas de nous suivre sur les réseaux !



assoalçae



alcae



alcae



alcae@outlook.fr